l'union

Économie 5

Voiries de Libreville/Travaux d'intérêt public pour la promotion de l'entreprenariat et l'emploi (Tippee)

La mairie réceptionne deux routes dans le 5è arrondissement



Les autorités municipales et celles du PDIL et de la Banque mondiale inspectant les ouvrages réalisés.



La bonne qualité des ouvrages n'a pas échappé aux responsables.

E. NDONG-ASSEKO Libreville/Gabon

AVEC pour vocations multiples de désenclaver les quartiers, favoriser la fluidité de la circulation, et en même temps qu'ils permettent l'accès aux services urbains dans les quartiers en déficit d'intégration, les deux ouvrages (voies de communication) réalisés dans le cadre de la 2e phase du Projet de développement des infrastructures locales (PDIL) ont été réceptionnés hier par le mairie de Libreville qui en est le maître d'ouvrage. Concentrés dans le 5e arrondissement où ils apportent une dose de modernisme dans la vie des communautés, ces nouveaux investissements, fruit d'une convention entre le Gabon et la Banque mondiale depuis 2006, comme l'a rappelé le maire de la commune de Libreville, Léandre Nzué, sont destinés à s'inscrire dans

l'engagement des pou-

voirs publics d'améliorer les conditions de vie des populations. Au moment de prendre possession de ces deux investissements, le maire de Libreville a traduit sa reconnaissance à "l'homme de bien que fut feu Omar Bongo Ondimba, qui (...) a lancé en 2006, la première phase du Projet de développement des infrastructures locales ". Et d'indiquer que l'évènement de ce jour "n'est autre que le prolongement et la concrétisation de ce projet qui, dans sa phase 2, cadre avec les objectifs de SE Ali Bongo Ondimba, de faire des neuf provinces du Gabon des villes avec des réseaux routiers modernes ".

Représentant résident de la Banque mondiale au Gabon, Mme Alice Ouédraogo a magnifié ce témoignage éloquent de la collaboration de son institution avec le Gabon à travers son implication dans les Travaux d'intérêt public pour la promotion de l' entreprenariat et l'emploi (Tippee). Estimant

Ce sont des ouvrages de bonne facture que la mairie a réceptionnés.

que le PDIL s'intègre dans le droit fil du Plan Stratégique Gabon Emergent (PSCE), alla devait avents des napulations telegores de bonne facture que la mairie a réceptionnés.

que le PDIL s'intègre dans le droit fil du Plan Stratégique Gabon Emergent (PSGE), elle devait exprimer toute sa satisfaction pour cette heureuse issue. Introduites par le secrétaire permanent de la commission nationale des Travaux d'intérêt public pour la promotion de l'entreprenariat et l'emploi, Michel Auguste Busamba, les caractéristiques présentent toutes les variantes techniques de ces voies de communication

dont la construction a entraîné des aménagements majeurs au profit des populations, tels que des accès aux concessions, des passerelles, des rambardes métalliques, des escaliers, des rampes d'accès, des réseaux d'eau et d'électricité déplacés. En gros, il s'agit de deux linéaires dont le premier relie le Pk 7 au quartier Terre-Nouvelle; tandis que le deuxième part du Pk8 pour se terminer dans la zone dite des Deux Ecoles. Le premier ouvrage réalisé par la société chinoise Zhengwei Technique Coopération (SZTC) est long de 810 m avec une largeur de chaussée de 6,10 en moyenne comprenant des trottoirs de 1,20 m de large.

La deuxième réalisation réceptionnée, exécutée par la société Coprim, déroule un parcours de 588 m. Sa largeur est de 6 m avec des trottoirs de 1m et elle comprend des caniveaux de 50x50.

Durant la visite des ouvrages, les personnalités ont pu apprécier l'excellente qualité des ouvrages ainsi que leur résistance quant aux intempéries et leur endurance à la circulation automobile.

Pour le maire de Libreville, " aucun pays ne peut se développer sans routes, nous le savons tous, la route est un facteur de développement, et face aux enjeux économiques que nous impose la mondialisation, nous devons nous concentrer sur les points clés de notre développement".

Brèves

Afrique/Des entreprises chinoises vont investir environ 1000 milliards de francs dans l'énergie et les mines

DES entreprises chinoises se sont engagées à investir 1,4 milliard \$ (environ 1 000 milliards de francs) dans des projets d'énergie bancables en Afrique. Elles ont pris cet engagement lors de la visite à Pékin de la Chambre africaine de l'énergie (CAE), une organisation réunissant les acteurs gouvernementaux et les entreprises engagées dans le développement du secteur énergétique africain. Ces fonds seront injectés dans les secteurs de l'électricité et des énergies renouvelables, du pétrole et du gaz, ainsi que des mines. "Le plus encourageant pour nous est qu'au-delà de leur appétit d'investissement pour l'Afrique, les entreprises chinoises expriment clairement leur intention d'investir dans la production du contenu local et le renforcement des capacités de fabrication locales", a affirmé NJ Ayuk, le président exécutif de la CAE.

Angola/Le japonais Toyota envisage la construction d'une chaîne de montage automobile

LE constructeur automobile japonais Toyota envisage l'installation d'une chaîne de montage en Angola. C'est ce qu'a annoncé la semaine dernière, Hideki Yanase, vice-président de l'entreprise. D'après le responsable, le nouveau projet devrait coûter environ 200 millions \$. L'essentiel du budget devrait servir à acheter des terrains et construire la chaîne de montage ainsi que des immeubles de bureaux. L'infrastructure permettra d'assembler des voitures, mais également de fabriquer des pièces détachées afin d'alimenter le marché intérieur.

Afrique australe/Près de 12 millions de personnes menacées par l'insécurité alimentaire d'ici mars 2020

Selon les Nations unies, 9,2 millions de personnes sont en proie à l'insécurité alimentaire en Afrique australe. Un nombre qui pourrait passer à 12 millions d'ici mars 2020. Actuellement, les principaux pays concernés, selon l'organisation, sont le Zimbabwe avec 2,3 millions de personnes exposées, la Zambie (1,7 million), le Mozambique (1,6 million), l'Angola (1,1 million) et le Malawi (1,1 million).

"Certaines parties de l'Afrique australe ont enregistré leur plus bas niveau de pluviométrie depuis 1981. D'autres ont subi des dégâts causés par les cyclones Idai et Kenneth, ce qui a mené à l'insécurité alimentaire, à la malnutrition et à la propagation des maladies dans de nombreux pays", a affirmé l'organisation dans un communiqué.

Rassemblées par W.N.

Travaux préparatoires de la Fédération des sociétés d'assurances de droit national africains (Fanaf)

entièrement en pavés

Tout est presque fin prêt

AEE

Libreville/Gabon

LIBREVILLE accueillera en février 2020, la 44e Assemblée générale de la Fédération des sociétés d'assurances de droit national africains (Fanaf). C'est pour s'assurer que les choses avancent bien que le comité d'organisation s'est réuni hier au Radisson Blu pour passer en revue le cahier des charges. Ces derniers n'ont pas caché leur satisfaction de voir que les choses évoluent normalement et sans grandes difficultés. Ce qui laisse présager, selon Ernest Assamoi Anasse, membre du bureau exécutif de la Fanaf, que Libreville sera prête à accueillir cette grande rencontre des Sociétés d'assurances.

"Cette rencontre que le bureau exécutif de la Fanaf a eue avec le comité local d'organisation, était très importante. Car elle va permettre de procéder à certains petits réglages. Comme vous le savez, la 44e Assemblée générale de la Fanaf qui va se tenir à Libreville en février 2020, regroupe plus de 200 sociétés qui, chaque année, s'organisent dans chaque



Le comité d'organisation de la Fanaf en réunion préparatoire au Radisson Blu.

pays. C'est au cours de cette Assemblée générale que le bureau exécutif va être renouvelé. Nous sommes donc venus voir pour faire un peu le point et passer en revue le savons que Libreville est prête à accueillir cette grand-messe qui va réunir plus de 1000 délégués. C'est un événement d'une importance qui n'est plus à démontrer et tout doit être au point. Libreville n'est pas à sa première organisation d'un tel événement. On sait très bien qu'il y a la capacité d'accueil, la capacité de déplacement et la restaura-

tion.", a souligné Ernest As-

samoi Anasse.

cahier des charges. Après la

première rencontre avec le

comité local, nous sommes

satisfaits de voir comment

les choses évoluent. Nous